

Zeitschrift: Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française
Herausgeber: Le messenger suisse
Band: - (1995)
Heft: 80

Rubrik: Les Suisses dans l'hexagone

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les Suisses dans l'Hexagone

UN CONSUL HONORAIRE AU HAVRE

Suite à la fermeture du Consulat de Suisse au Havre (Messager Suisse n°78), le Département fédéral des affaires étrangères a nommé M. Alain Rouquette agent consulaire avec le titre de Consul honoraire.

M. Rouquette est entré en fonctions le 13 septembre dernier. L'adresse des locaux consulaires est la suivante : 15, rue Jules Siegfried, 76600 Le Havre, tél.: (16) 35 42 22 35, fax.: (16) 35 42 22 73.

L'agence consulaire au Havre fait partie de l'arrondissement consulaire de l'Ambassade de Suisse à Paris.

L'AVENIR DES ASSOCIATIONS

L'Union des Associations Suisses de France (UASF) s'est livrée à une réflexion sur le devenir des Suisses de l'étranger et de leurs des associations.

Paul Chevaley, membre du Bureau de l'UASF, Jean-Marie Borloz, président de l'UASF, Dominique Baccanaud, présidente du Cercle Suisse d'Agen, et Philippe Pfeuti, membre de la Société Suisse de Bienfaisance de Lyon, se sont réunis pour établir une sorte de livre blanc.

Le profil des Suisses de France évolue, leurs attentes et leurs besoins ne sont plus les mêmes que ceux de leurs parents. Des changements qui se répercutent bien entendu sur la vie des associations suisses. Les réunions amicales entre nostalgiques de notre beau pays ne peuvent plus séduire des jeunes, qui ne conservent avec leur origine qu'un lien ténu.

Pour attirer de nouveaux membres, les associations doivent donc proposer autre chose. Davantage d'activités sportives, mais également et surtout de l'information. L'histoire, les institutions,

l'économie de la Suisse sont souvent mal connues. Les échanges avec la mère patrie pourraient également être intensifiés, sans oublier les relations entre associations suisses de France, qui ne demandent qu'à se développer encore.

Les idées ne manquent pas, les bonnes volontés non plus.

UNION SUISSE DES PAYS DE LA LOIRE

L'Union Suisse des Pays de la Loire (USPL) vient de publier le premier numéro de son bulletin, intitulé « Bise » (Bulletin d'information des Suisses de l'Etranger en Pays de la Loire).

Cet organe d'information témoigne de la volonté de « décentralisation » du bureau nantais de l'USPL, mais le but principal de Bise est de devenir un lieu d'échange dans la vie associative suisse des Pays de la Loire.

NB : Les activités et réunions courantes des associations suisses de France font l'objet des pages locales de la Revue Suisse. Le Messager Suisse soutient depuis toujours le mouvement associatif de nos compatriotes installés en France. Ses colonnes sont ouvertes à toutes les initiatives originales et novatrices qui contribuent à souder la communauté suisse de France.

Fédération des Sociétés Suisses de Paris

PETIT-DÉJEUNER DE L'AFLZ

De quelles compétences les collectivités locales ont-elles besoin? Quelles ont été les conséquences de la décentralisation sur leur politique de recrutement? Comment accéder aux marchés publics? André Santini, député-maire d'Issy-les-Moulineaux, apportera des réponses à toutes ces questions le vendredi 1er décembre à 8h30, lors d'un petit-déjeuner organisé par l'Association des Anciens Elèves des Ecoles Polytechniques de Lausanne et de Zurich.

Inscriptions auprès de Jacques Chleq, tél.: 46 37 35 82.

CERCLE SUISSE ROMAND

Le Cercle Suisse Romand organise sa fête de Noël le dimanche 17 décembre 1995, dans la très agréable salle du Bowling de Paris, située dans le Jardin d'Acclimatation. Les participants se retrouveront pour le repas de midi. Le Père Noël sera bien évidemment de la fête, puisque tous les enfants recevront leur cadeau. Les grands, eux, pourront tenter leur chance à la loterie. Prix (250 à 300 francs). Renseignements et inscriptions auprès d'André Bolli, Le Moulin Jacquet, 76440 Mesnil Mauger.

SOCIÉTÉ HELVÉTIQUE DE BIENFAISANCE

La Société Helvétique de Bienfaisance de Paris organise sa fête de Noël pour les Suisses retraités et isolés, le 10 décembre prochain à 14h. Un goûter et des attractions attendent les aînés qui se retrouveront à cette occasion. La fête se termine, bien sûr, par la remise des cadeaux dans une chaleureuse ambiance.

Inscriptions auprès de la Société Helvétique de Bienfaisance, Barbara Bauer, tél. : 47 36 01 65 (les mardis et jeudis de 11h à 18h).